

Studentischer Protest geht weiter

Zweiter Protesttag in Form einer Ausstellung vor dem Rektorat an der FH Dortmund



Pressemitteilung vom 12.07.2018

Am Donnerstag, den 12.07.2018, führten die Studierenden des Fachbereichs Design der Fachhochschule Dortmund den friedlichen Protest fort. Nach wie vor richtet sich der Protest gegen die Nichtvergabe der Professur für "Bildjournalismus und Multimediales Storytelling" an den renommierten Fotojournalisten Christoph Bangert.

Die Studierenden wählten eine andere und kreative Form des Protestes und organisierten eine Ausstellung im Flur vor dem Rektorat. Die gezeigten Arbeiten, zu denen Bücher, Fotografien und eine Slideshow gehörten, entstanden allesamt in Zusammenarbeit mit Christoph Bangert.

Von den knapp 100 anwesenden Studierenden ergriffen viele nach und nach das Wort. Im Beisein des Rektors Prof. Dr. Wilhelm Schwick und weiteren Rektoratsmitgliedern stellten sie ihre fotografischen Arbeiten vor. Mit eindrucksvollen und persönlichen Statements verdeutlichten sie noch einmal, wie wichtig Christoph Bangert nicht nur für die Studierenden selbst, sondern auch für die Zukunft des gesamten Fachbereich Design ist.

Trotz der Proteste ist die Sachlage unverändert. Aus diesem Grund behalten sich die Studierenden vor, die Proteste weiter zu führen, bis eine Lösung gefunden wurde.

